



Pressemitteilung

06.03.2025

Energiekosten senken mit einer Erneuerbaren Energiegemeinschaft Einladung zum Infoabend am 28. März in Gaspoltshofen

Angesichts steigender Energiekosten und der Anhebung der Netzgebühren ab 2025 rückt das Konzept der Erneuerbaren Energiegemeinschaften (EEG) immer stärker in den Fokus. Die Klima- und Energie-Modellregion (KEM) Mostlandl Hausruck und der Siedlerverein Gaspoltshofen / Altenhof laden daher am **Freitag, den 28. März 2025, um 19:00 Uhr** zum Infoabend im **Gasthof Danzer Wirt, Gaspoltshofen** ein.

Erneuerbare Energiegemeinschaften bieten Bürger:innen, Betrieben und Gemeinden die Möglichkeit, lokal erzeugte Energie gemeinsam zu nutzen – unabhängig von großen Energieversorgern. Besonders attraktiv sind die **reduzierten Netzgebühren**, die bei einer regionalen EEG um **4,85 Cent pro kWh** gesenkt werden. Damit können sich Teilnehmer:innen eine spürbare Ersparnis sichern und gleichzeitig einen Beitrag zur regionalen Energiewende leisten.

Bei der Veranstaltung informieren **David Wagner (KEM Mostlandl Hausruck)** und **Christian Hummelbrunner (KEM Traunsteinregion)** über die Gründung und den Beitritt zu einer Energiegemeinschaft. Zudem gibt es die Möglichkeit zum Erfahrungsaustausch mit bereits bestehenden EEGs.

Die Teilnahme ist kostenlos, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

NOCH FRAGEN?

Bei Rückfragen sind wir gerne erreichbar:

Klima- und Energie-Modellregion Mostlandl Hausruck

David Wagner, MA (KEM Manager)

Telefon: 0676 / 4034077

E-Mail: wagner@mostlandl-hausruck.at

ZUSATZINFORMATION

Die Klima- und Energie-Modellregion Mostlandl Hausruck:

Als eine von 124 Klima- und Energie-Modellregionen (KEM) Österreichs engagieren wir uns im Bereich Klimaschutz, erneuerbare Energie, Bewusstseinsbildung, nachhaltiges Bauen und Wohnen, nachhaltige Mobilität und Biodiversität.

Gemeinsam mit den 33 Gemeinden im Mostlandl Hausruck und in enger Zusammenarbeit mit LEADER arbeiten wir an der Energiewende. Der Manager der Klima- und Energie-Modellregion initiiert, koordiniert und ist Ansprechpartner für die Menschen in der Region, die aktiv etwas verändern möchten. Klima- und Energie-Modellregionen ist ein Programm des Klima- und Energiefonds.